

せいれい乳児院の窓から

第122号 2020年6月



お出かけできない！！ お散歩日和の日が続いていますが、新型コロナ感染に気を付けてお外へ出かけることを止めています。この状態は4月から続いています。5月26日に予定していた遠足は中止し、室内でブルーシートを敷き、車座になってお弁当を楽しみました。6月には様子を見ながらですが、早く気持ち良くお出かけをしたいと思っています。

保護者の方などの面会は、もうじきご家庭へ戻るための準備や、里親さんとの慣らしなどの場合は実施していますが、原則ご遠慮していただいています。この措置は、もうしばらく続けるつもりです。ご理解ください。

これから味覚狩りや、プール遊びなどの行事が続きます。お外での行事で子どもたちがはしゃぐ姿を早く見たいものです

聖霊乳児院の工事は、建設場所の旧施設解体と基礎工事が始まっています。来年1月の新館完成を楽しみにしています。

(院長 中村秀人)



泣いたり笑ったり



かもめ組 Yくん (8か月)

ちょっとずつ離乳食に慣れてきた様子のYくん。スプーンがお口に近づくと「あーん」と大きなお口を開き、パクっと上手に食べて、にこにこ笑顔を見せてくれます。だけど、お野菜を食べると困り顔。お野菜苦手なのかな？これから、おいしいものたくさん食べて、たくさん遊んで、元気いっぱい大きくなろうね！

つばめ組 Sちゃん (1歳7か月)

だんだんお話が上手になってきたSちゃん。大人の言うことを真似したり、「ワンワン」「ぞうさん」と動物の名前を言ったり。「だあれ？」とSちゃんを指さして聞くと、「Sちゃん！」と元気な答えが返ってきます。早くSちゃんとたくさんお話したいな。Sちゃんももっともっとお話上手になるのが楽しみです。



お花見

今年も乳児院前の桜の木の下で、
写真を撮りました。
久しぶりに戸外に出ることができ、
子どもたちもとっても嬉しそうでした。



ご復活祭

4月12日、イエスキリスト様のご復活を
お祝いしました。子どもたちは、手遊びや
パネルシアターを楽しんだり、シスター靱山から
ご復活についてのお話も聞いたりしました。
その後は、栄養部さん手作りのかわいいうさぎやひよこの
クッキーをみんなでおいしくいただきました。



こどもの日

5日5日、今年はコロナウイルスの関係もあり、
保護者の方々とお祝いすることができませんでした。
しかし、院内には、例年通り鯉のぼりを飾り、
男の子たちは五月人形と一緒に写真を撮りました。
午後からは、こどもの日にちなんだ絵本を見て、
鯉のぼりの形のクッキーを食べ、
いつもはちょっと違うこどもの日を楽しみました。



発行：聖霊乳児院 金沢市長町1丁目5番30号
☎(076)223-2878